
問 津嘉山小学校の朝の安心、安全についてどう考
えるか。
 教育長　朝の交通路については、車での送迎が多い

ため、学校から送迎する際のルール等、保護者への再

周知が必要だと考えている。

問 保護者への周知とのことだが、保護
者の再周知について再度伺う。
 学校教育課長　学校の方ではホーム

ページに「近隣の方にご迷惑にならないように、

安全のために一方通行でこういうルートで来てく

ださい」というような周知も行っている。

問 スクールゾーンの標識はあるが、劣化しており
見えやすい場所に設置することは可能か。
 副町長　標識を新しくして、見やすいように新し

い場所に設置を行う。

見えづらい標識

問 横断歩道を渡る際に歩道に「止まれ」の文字が
消えて見えづらい。文字を書くことは可能か。
 副町長　止まれの注意喚起表示については、再設

置を行う。

問 設置の時期は次年度までかかるのか、伺う。
 総務課長　年度内に設置していきたい。

問 道路沿線と都市公園の環境整備計画
を伺う。また、除草作業は何名でどのく
らいの頻度で行われているか。
 まちづくり振興課長　定期的に除草等の維持管理

を行っている。道路清掃は、３班体制６名で小学

校付近、町道主要道路など、１ヶ月単位でローテー

ションしている。

問 雑草が早く伸びる夏の期間だけでも、会計年度
任用職員を増員できないか。
 まちづくり振興課長　公園については、４班体制

８名で対応している。現状追いついていない状況

が見られる。財政状況をみて、増員の要求も必要

と考える。

宮城公園

問 本町交通計画のワークショップを受けて、より
よい交通環境の整備を期待する。課題は何か。
 町長　幹線道路の渋滞を避けるため、集落内への

通過交通が増加し、児童生徒や歩行者の安心・安

全が脅かされていることが共通の課題となってい

る。

問 今後の交通戦略整備に期待する。一方、コミュ
ニティバスなどの交通弱者に対する調査研究はど
うなっているか。
 まちづくり振興課長　他市町村での利用者は低

い。公共交通の在り方について中長期的にスケ

ジュールを立てて施策を展開していく。

・社会教育会議の総括を伺う

こんな質問もしました

交通問題の解消に向けて

QR コードを読み取ることで各議員の質問の様子を見ることができます。
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